

Un séminaire pour l'analyse de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix



La Havane, 19 sept. (RHC).- Un séminaire s'ouvre aujourd'hui à La Havane pour l'analyse de la réalité et des défis de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix.

En janvier 2014, les présidents, les chefs de gouvernement et de hauts représentants de 33 pays de la région, réunis pour le 2e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, ont adopté cette initiative.

Des experts, des militants pour la paix et des fonctionnaires se sont donné rendez-vous presque 5 ans après pour analyser la situation dans la région.

La rencontre s'est également fixée pour but la promotion d'une culture de paix dans des pays gouvernés par la droite.

Le président du MouveUn séminaire pour l'analyse de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paixment cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, Silvio Platero a avancé que le séminaire fournira l'occasion pour plaider en faveur de l'unité face au défi que lance le fait de garantir la paix régionale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171932-un-seminaire-pour-lanalyse-de-la-proclamation-de-lamerique-latine-et-des-caraibes-comme-zone-de-paix>



Radio Habana Cuba